



Agence
Fiedler & Rosner

11 Pièces

520 m²

Réf. 264

54 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 520 m2 - Terrain de 3 730 m2 - 6 chambres - 2 chambres de service - 7 salles de bains. Propriété d'exception située dans le prestigieux Domaine des Parcs de Saint-Tropez. Cette demeure sophistiquée et gracieuse a été conçue pour offrir luxe et confort à ses convives. Entre ses murs, le salon spacieux constitue un cadre idéal pour se détendre et accueillir les voyageurs. Une élégante salle à manger accompagne une cuisine moderne entièrement équipée pour répondre aux besoins des plus fins gourmets. Cette propriété dispose de 6 chambres décorées avec goût, chacune offrant une retraite privée ...

Villa of 520 m2 - Land of 3,730 m2 - 6 bedrooms - 2 service rooms - 7 bathrooms. Exceptional property located in the prestigious Domaine des Parcs de Saint-Tropez. This sophisticated and gracious abode was designed to offer luxury and comfort to its guests. Within its walls, the spacious living room provides an ideal setting for relaxing and welcoming travelers. An elegant dining room accompanies a modern kitchen fully equipped to meet the needs of the finest gourmets. This property has 6 tastefully decorated bedrooms, each offering a private and comfortable retreat. Each of the rooms has been ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

